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JUSTIFICATIVA 
 
 

O objetivo central deste projeto de lei é propor algumas estratégias prioritárias a 
favor de pequenos fabricantes e empreendedores, para que possam constituir um futuro desejável 
para o país. 

 
Dentre as estratégias propostas que ampare esta propositura, estão as políticas 

públicas, que são as ações afirmativas em favor dos menos favorecidos e muitas vezes sem poder 
e voz. Na verdade dando cumprimento a preceitos constitucionais, de acordo com artigos 170, IX 
e 179, que prevêem tratamento diferenciado para microempresas e empresas de pequeno porte 
mediante simplificação, redução ou eliminação de obrigações administrativas, tributárias, 
previdenciárias e creditícias. 

 
O que se pretende nesta propositura é desenvolver arranjos produtivos locais, cujo 

principal objetivo é aprimorar políticas públicas e estimular o desenvolvimento local, 
promovendo assim, com as feiras de exposição de produtos fabricados por micro 
empreendedores, uma troca de conhecimentos e experiências. 

 
As subprefeituras podem assumir algumas tarefas que contribuam para gerar 

emprego e renda, como as feiras que colocam em relação direta o pequeno empreendedor e os 
consumidores. 

 
Com essas feiras, os pequenos empreendedores terão a oportunidade de 

demonstrar seus produtos, conquistando assim consumidores que não têm a oportunidade do 
contato direto com quem fabrica. 

 
São Paulo é a cidade do país que mais atrai pessoas em busca de trabalho e 

emprego, alem de gente empreendedora, sendo ponto de confluência de migrantes nordestinos, 
mineiros, imigrantes italianos, portugueses, espanhóis, dentre outros. Assim, é que com uma feira 
de amostra de produtos fabricados por pequenos empreendedores e o conhecimento por parte de 
pessoas de vários locais e origens, é flagrante a tendência de crescimento dos negócios, inclusive 
dando oportunidade e incentivo à exportação, alem de difundir a prática de gestão desses 
negócios, gerando cada vez mais emprego e renda. 

 
Assim, essas feiras a exemplo de tantas outras em outros países, possibilitará um 

bom ganho de qualidade, que trará retorno para nossa cidade. 
 
Conto com os nobres pares para aprovação deste projeto. 


